



Syndicat national Force Ouvrière
de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche

Membre de la fédération FNEC FP-FO

6/8 rue Gaston Lauriau 93513 MONTREUIL Cedex - Tél. : 01 56 93 22 88 - foesr@foesr.fr - www.foesr.fr

Lien vers la [Déclaration du syndicat des professeurs et employés du syndicat de l'université de Birzeit](#).

To the Union of Professors and Employees of Birzeit University in Palestine

We have received your statement concerning Donald Trump's recent declaration that he wishes to transform Gaza into a seaside resort, thereby supporting the imperialist and colonizing ambitions of the Netanyahu government.

We give you our fullest support.

We stand by you and we will convey your words to French universities.

Like you, we say: Palestine is not for sale!

Like you, we believe that Palestinians have the right to self-determination and must keep their land, their country.

Like you, we believe that it is up to us to educate, by denouncing the lies of all imperialisms and all colonialisms.

Force Ouvrière national union of professors and employees in higher education and research (FO ESR), France.

February 9, 2025

Au syndicat des professeurs et employés de l'université de Birzeit en Palestine,

Nous avons bien reçu votre déclaration à propos de la récente déclarations de Donald Trump, qui souhaite transformer Gaza en une station balnéaire et qui soutient ainsi les ambitions impérialistes et colonisatrices du gouvernement Netanyahu.

Nous vous apportons notre plus entier soutien. Nous sommes à vos côtés et nous transmettrons votre parole dans les universités françaises.

Comme vous, nous disons : la Palestine n'est pas à vendre !

Comme vous, nous pensons que les Palestiniens ont droit à l'auto-détermination et doivent conserver leur terre, leur pays .

Comme vous, nous pensons qu'il revient d'éduquer, en dénonçant les mensonges de tous les impérialismes et de tous les colonialismes.

Syndicat national Force Ouvrière des personnels de l'enseignement supérieur et de la recherche (FO ESR), France.

Montreuil, le 9 février 2025